

お話を伺って考えたこと、今の自分と未来の自分の在り方について考えたこと

◆今の自分について

○昔からの夢を叶え、それを今でも続けてみえて、とてもかっこいいと思いました。私も昔から目指している夢があり、今はまだその途中なので、これから頑張っていくまでも誇りをもって働ける大人になりたいと思いました。

○今の自分たちは、テレビやスマホなどを使うことが当たり前になっている。高齢者の方は、テレビが普及していなかった時代は友達との時間がすごくたくさんあって楽しかったと言ってみえた。だから、スマホより友達との時間を大切にしたいと思った。

○高齢であるのにとっても若いこと、文字通り必死に生きてこられたことに対して、自分が勉強すら全力でないことが恥ずかしかった。今の自分は全然努力していいと思った。

○もっと人に優しくしようと思った。努力をした者が勝つと言ってみえたので、勉強にしても部活にしても、どうすればできないことができるようになるかを考えて、それに見合った努力をしたい。

○真面目に物事に取組むことを恥ずかしいと思わず、目の前のことに真剣に取り組むようにしたい。

◆近い将来の自分の在り方について

○夢に向かって、辛いこともあるだろうけど、乗り越える事の大切さを教わった。辛いときも楽しもうと思う。

○「楽しみはその人の受け取り方」という言葉が印象的だったので、私も小さいことでも楽しいと思える人になりたいと思いました。

○お話するときとても楽しそうだったので、これから近所のおじいさんおばあさんとたくさん話していきたい。

◆高齢者になった自分の在り方について

○寿会の方たちのような、若い人に昔のことを伝えられるようなことをしたいとすごく思った。なぜなら、今日来てくださった方たちはすごく若々しく、毎日の生活が充実している感じで笑顔が素敵で、自分のこのような高齢者になりたいと思ったからです。